

ABSTRAK

Muhammad Arif Rahman. 2020. Pelaksanaan Standar Pengelolaan Bidang Sistem Informasi Manajemen SMP Negeri Kecamatan Padang Utara. Skripsi. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini dilatarbelakangi berdasarkan hasil pengamatan penulis mengenai Pelaksanaan Standar Pengelolaan Bidang Sistem Informasi Manajemen SMP Negeri Kecamatan Padang Utara yang menunjukkan masih kurang terlaksana. Penelitian ini bertujuan untuk memperoleh informasi mengenai Pelaksanaan Standar Pengelolaan Bidang Sistem Informasi Manajemen SMP Negeri Kecamatan Padang Utara dalam hal 1) Mengelola sistem informasi manajemen yang memadai untuk mendukung kegiatan administrasi sekolah yang efektif, efisien dan akuntabel, 2) Menyediakan fasilitas informasi yang efektif, efisien dan mudah diakses, 3) Menugaskan guru atau tenaga kependidikan dalam melayani informasi, 4) Komunikasi yang efektif antar warga sekolah di lingkungan sekolah. Penelitian ini bersifat deskriptif. Populasi penelitian ini adalah Kepala Sekolah, Wakil Kepala, Staff TU dan Wali Kelas di SMP Negeri Kecamatan Padang Utara yang berjumlah 159 orang. Untuk penarikan sampel dalam penelitian ini adalah *Purposive Random Sampling*, diperoleh sebanyak 68 orang. Instrumen penelitian yang digunakan berupa angket dalam bentuk Skala Likert dengan lima alternatif jawaban. Angket tersebut sudah diuji coba untuk mengetahui validitas dan reliabilitasnya.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa 1)) Mengelola sistem informasi manajemen yang memadai untuk mendukung kegiatan administrasi sekolah yang efektif, efisien dan akuntabel berada pada kriteria cukup baik dengan skor 75,37%, 2) Menyediakan fasilitas informasi yang efektif, efisien dan mudah diakses berada pada kriteria cukup baik dengan skor 79,70%, 3) Menugaskan seorang guru atau tenaga kependidikan dalam melayani informasi berada pada kriteria cukup baik dengan skor 78,77%, 4) Komunikasi yang efektif antar warga sekolah di lingkungan sekolah berada pada kriteria cukup baik dengan skor 72,09%.

Secara keseluruhan Pelaksanaan Standar Pengelolaan Bidang Sistem Informasi Manajemen SMP Negeri Kecamatan Padang Utara berada pada kriteria cukup baik dengan skor 75,15%.

Kata kunci : Standar Pengelolaan, Sistem Informasi Manajemen